

Stefan Slupetzky  
[www.stefanslupetzky.at](http://www.stefanslupetzky.at)  
[www.triolepschi.at](http://www.triolepschi.at)

Das Weinviertel rückt jetzt also auch ins Visier der Zerstörer und Geldfabrikanten. Seine sanften und verträumten Hügel sollen zerfleischt, verseucht und ausgeschlachtet werden. Manchmal denke ich, dass Menschen, die so etwas planen, keine Kinder haben, denen sie auch nur einen winzigen Schimmer an intakter Umwelt hinterlassen wollen. Ein ekelhaftes, aber auch bedauernswertes Pack, das dem Leben nichts als Kontostände, Boni und Bilanzen abgewinnt. Jagt die Bagage mit nassen Fetzen fort! Das einzige Weinviertler Gas, das meinen Enkelkinder ein Begriff sein soll, ist das Gärgas.